

**NO PERMITIRÁN VULNERACIONES**

## Titular emite una alerta a la comunidad universitaria

La UAS y su rector, Jesús Madueña Molina, no van a permitir que se siga vulnerando la integridad de los universitarios, así lo expresó el propio dirigente de la Casa Rosalina a través de los micrófonos de RadioUAS, al reiterar que hay una persecución política del gobierno estatal por no aceptar algunos artículos de la Ley de Educación Superior del Estado de Sinaloa que violan flagrantemente la autonomía universitaria.

“Se desata una persecución política por parte del gobernador del estado quien instruyó al Secretario de Gobierno, al presidente de la Junta de Coordinación Política (del Congreso estatal) que fueran con todo en contra de la universidad, del rector, y quitarme de la Rectoría”, dijo al señalar que primero quisieron auditar a la UAS y se les demostró con la ley en la mano que no son ente competente para hacerlo.

“Nosotros no nos negamos que nos auditen porque seamos opacos, no vamos a aceptar nunca que la ASE nos audite porque no es un ente competente, es un ente que lo quiso

usar el gobernador para afectarnos, inclusive sacan resolutive diciendo que hay observaciones por más de 400 millones de pesos violando to-

talmente la suspensión que se tiene por parte de jueces federales”, reveló.

Precisó que la UAS es de los entes más transparentes en el uso de sus recursos en el país porque año con año es fiscalizado por la Auditoría Superior de la Federación y un despacho externo, de tal forma que al no poder auditar por medio de la ASE utilizan a la Fiscalía del estado para “fabricar” delitos a través de la Unidad de Inteligencia Patrimonial y Económica filtrando a la prensa y a su modo para “ambientar” ante la sociedad sinaloense que eran rateros.

“Así lo dijo el gobernador públicamente en las conferencias: que éramos payasos, que éramos rateros, que éramos corruptos, lo ha

repetido en diferentes ocasiones y nosotros no vamos a permitir que se siga vulnerando la integridad de compañeros universitarios”, enfatizó.

Llamó a la comunidad universitaria a estar alertas ante cualquier eventualidad porque las autoridades estatales tienen la intención de afectar a los universitarios en el periodo vacacional que se aproxima y extendió el llamado al pueblo de Sinaloa “a defender a la Universidad que le está sirviendo al pueblo”.

Agregó que se ha valorado mucho el no salir a las calles porque es regresar a los tiempos y costumbres de antes, pero los están provocando y enlodando a la institución que es un orgullo para los sinaloenses. 🇲🇽



**- Declaración.** Jesús Madueña Molina habló a través de RadioUAS.